



Accompagner et sensibiliser ♦ tous type de handicap dans les ♦cole

NOTICIA

EDUCACIÓN

Lunes, 18 de septiembre de 2023

Accompagner et sensibiliser ♦ tous type de handicap dans les ♦cole

Tout au long de l'anné scolaire, l'ensemble des école d'veloppe des activités de sensibilisation autour du handicap des le plus jeune ége. La Ville accompagne les élèves présentant des troubles ou des formes de handicap grâce du matériel adapté et la cration d'un poste spcialisé.



Peluche lesté pour aider la régulation des motions, appareil de compte rebours pour prendre conscience de la gestion du temps, spirales sensorielles focalisant l'attention ou encore polochon triturer pour canaliser stress et colère... tout ce matériel est adapté aux différentes problématiques rencontrées chez certains enfants. Une couverture lesté est également mise disposition afin de les envelopper en cas de crise pour qu'ils puissent se sentir en sécurité.

Acquis grâce l'investissement budgétaire de la Ville et au financement de la CAF (Caisse d'Allocations Familiales) dans le cadre du dispositif HANDICAF 2022, ces équipements permettent une meilleure intégration des enfants en situation de handicap au sein des établissements scolaires.

En plus de ce matériel adapté, les enseignants, les équipes pédagogiques ainsi que les ATSEM sont amenés, au cours de l'anné scolaire, suivre des formations pour apprendre accueillir au mieux les enfants en situation de handicap. La municipalité a également décidé de créer un poste d'animateur rattaché aux loisirs handicap la rentrée. Cela permettra aux équipes, ainsi qu'aux familles et aux enfants de bénéficier d'un support de proximité et régulier.

Création d'un poste rattaché handicap

♦ L'objectif de ce poste est double. Il s'agit d'abord d'accompagner les équipes dans l'accueil des enfants qui peuvent avoir des besoins particuliers. Mais également, d'apporter un soutien aux parents. Cela peut être administratif, en les aidant dans leurs démarches auprès

des institutions ou organismes concernés, mais aussi, humain en changeant avec eux sur la situation de leur enfant. La finalité étant de mieux apprendre l'accueil de ces enfants sur les différents temps scolaires avec l'ensemble des équipes.

- Damien Metzler, adjoint au Maire chargé de l'éducation